

IEEM Presente en la Primera Feria de la mujer en Metepec

El stand que estará disponible hasta el 25 de febrero brinda información a la ciudadanía sobre sus derechos político – electorales y les invita a participar en la vida democrática de la entidad.

A través de espacios que buscan fortalecer los lazos comunitarios y generar un impacto positivo en la sociedad, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) promueve y difunde los derechos político-electorales de las y los mexiquenses y les alienta a

ejercerlos plenamente.

Por lo anterior, el IEEM participa en la Primer Feria de la Mujer en Metepec, organizada por las asociaciones civiles Tribu HMADI y Generando Cambios de Conciencia GESOMEX. En esta actividad las y los asistentes tienen acceso a información sobre cómo participar

activamente en el proceso electoral para elegir diputaciones locales y ayuntamientos el próximo 2 de junio.

La Unidad para la Coordinación de los Trabajos de Igualdad de Género y Erradicación de la Violencia Política en Razón de Género (UCTIGEVP) fue la encargada poner a disposición



de la ciudadanía un stand con información sobre cómo registrarse como observadoras y observadores electorales y participar en la convocatoria para personas Supervisoras Electorales y Capacitadoras Asistentes Electorales Locales en la elección 2024, a partir del 1 de marzo.

En dicho espacio también es posible encontrar información sobre el Voto de Mexiquenses Residentes en el Extranjero. Además, es posible conocer los resultados obtenidos, en el municipio de Metepec, sobre la Consulta Infantil 2023, junto con los hallazgos de la Consulta Previa, Libre e Informada, organizada por el IEEM entre septiembre y octubre de 2023.

Igualmente, recibirán ejemplares gratuitos de las nuevas publicaciones del

Centro de Formación y Documentación Electoral editadas por el Instituto, así como la Guía para la Identificación y Atención de la Violencia Política Contra las Mujeres en Razón de Género a través de las Tecnologías de la Información y Comunicación de la UCTIGEVP.

El módulo del IEEM también cuenta con actividades dirigidas a niñas y niños a través de la aplicación Red Cívica de educación y participación ciudadana, de la Dirección de Participación Ciudadana del Instituto misma que tiene el objetivo de iniciarlos en la vida política y electoral desde una edad temprana.

El Instituto invita a la ciudadanía a visitar su stand que estará disponible hasta el 25 de febrero en las escalinatas del cerro de Metepec, en un horario de 10 de la mañana a 6 de la tarde.

